

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Reconocidos 14 estudiantes con los premios del XII Concurso de Música de Cámara Fernando Remacha

El certamen, dotado con 3.000 euros, tiene por objeto fomentar esta disciplina entre los alumnos de los conservatorios y escuelas de música de Navarra

Viernes, 25 de julio de 2014

El Departamento de Educación ha reconocido a 14 estudiantes de los conservatorios y escuelas de música de Navarra con los premios del XII Concurso de Música de Cámara Fernando Remacha, que están valorados en 3.000 euros.

Según recoge la [Resolución 262/2014](#), publicada en el Boletín Oficial de Navarra de este viernes, en la categoría dirigida a grupos cuya mayoría de miembros están matriculados en el Conservatorio Superior de Música de Navarra, el primer premio, dotado con 1.200 euros, ha recaído en el conjunto formado por Marc Pérez Vercher y Pedro Rosenthal Campuzano; y el segundo, dotado con 600 euros, en el grupo integrado por Eneko Anaut Pla, Sergio Eslava Arraiza, Enric Martí Gabarda y David Martínez Iturbide.

En la categoría dirigida a grupos cuya mayoría de miembros cursan sus estudios en los conservatorios profesionales y escuelas de música de Navarra, el primer premio, dotado con 800 euros, ha sido para el conjunto formado por Borys Myszkowski Mora, María Eugenia López Anguiano e Irene Ansó Etayo; y el segundo, dotado con 400 euros, para el grupo integrado por Iñaki Jaurrieta Casanova, Rubén García Armendáriz, Paula Leoz Zoco, Arkaitz Nagore Ibero y Adrián García Lara.

El certamen tiene por objeto divulgar y fomentar la práctica de la música de cámara entre los estudiantes de música de Navarra.